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SOY ESPECIALISTA EN ABRIR
PUERTAS, GESTIONAR

RECURSOS, LOGRAR APOYOS
Y DAR RESULTADOS: GEÑO

Posted on marzo 15, 2024 by Sandra Torres

En Circulos / Sandra Torres

Nuevo Laredo.- Porque somos una fórmula con experiencia, que amamos a los tamaulipecos y tenemos ganas de

trabajar por Tamaulipas y México, queremos llegar al Senado de la República, de esa forma se manifestó Eugenio

“Geño” Hernández Flores ante trabajadores de Backer Springfield Wire.

En esta empresa líder en la fabricación de componentes electro-mecánicos para la industria de línea blanca y

automotriz en esta ciudad, Eugenio y Maki expusieron los motivos por lo que quieren ser Senadores y les pidieron

su voto, recibiendo el respaldo unánime.

En su visita a este centro de trabajo, el candidato del Partido Verde al Senado, Eugenio Hernández y su compañera

de fórmula, Maki Ortiz, explicaron que ya han trabajado juntos en beneficio de Tamaulipas.

Eugenio desde el Gobierno del Estado y Maki como Subsecretaria de Salud, para llevar hospitales y centros de

salud a diferentes ciudades del estado, incluyendo a Nuevo Laredo, “porque Maki y yo sabemos que la salud es lo

más importante de todo”, señaló Geño.

El abanderado del Verde destacó el profesionalismo con que se desempeñan los trabajadores de esta industria

exportadora y que compiten con otras de clase mundial, en un contexto global donde la relocalización
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(nearshoring) traerá a Tamaulipas más empresas que requieren mano de obra calificada. 

Reconoció que ser Senador de Tamaulipas implica un compromiso con los ciudadanos que le otorgan la confianza

del voto durante seis años, asegurando que responderá a esa confianza, como ya lo hizo cuando fue gobernador.

“Implica trabajar por Tamaulipas, por México, por todos ustedes, por sus familias y hay mucho qué hacer, muchos

temas qué atender, pero creanme que yo soy especialista en abrir puertas, gestionar recursos, lograr apoyos, en

dar resultados concretos, porque para eso quiero estar allí”.

Señaló dos temas como ejemplo, la atención médica en el sistema de salud y la educación, al destacar, “la mejor

herencia que le podemos dejar a nuestros hijos es una educación, una formación, un ejemplo y en ese sentido, el

Gobierno tiene que hacer gran parte de ese trabajo, generando opciones para todos los que quieren estudiar,

dando las facilidades, las becas”.

Maki Ortiz Domínguez explicó que junto a Eugenio Hernández conforman una fórmula con tres características

esenciales, experiencia de trabajo en los tres órdenes de Gobierno, conocimiento de las necesidades del Estado y

gestión para concretar las gestiones y propuestas, ahora desde el Senado de la República.

En esta empresa, como en todos los puntos donde los candidatos del Partido Verde han estado, han recibido

además del apoyo para convertirse en los próximos Senadores de Tamaulipas, el cariño de la gente que reconoce

que ambos pondrán todo su empeño por amor a Tamaulipas.


